## Séjour dans le midi Corrézien

9 au 16 avril 2011

Tout d'abord merci à ceux qui, depuis des mois, préparent ce séjour.

Ce fut un bon moment de balades, de rencontres, de récits de vie, d'amitié.

Bon vent à tous pour retrouver le quotidien qui n'est pas toujours « un long fleuve tranquille »



Sous un beau soleil, nous avons passé un agréable séjour. Les journées ont été bien remplies. L'organisation « marches et visites » nous a satisfaits. La nourriture était bonne et a bien permis de combler nos dépenses énergétiques. Le groupe était sympa.



Nous sommes enchantés de cette semaine à la Gironie, passée dans l'amitié et la bonne humeur malgré les petites douleurs dans les jambes qui s'installaient au fur et à mesure des km

Ravis de cette semaine et prêt à repartir pour une autre direction

Une heureuse opportunité de s'imprégner de la nature.

Une découverte dégustée chaque jour, souvent méritée, et généreusement offerte : les beaux villages moyenâgeux, le glissement sur la majestueuse Dordogne, les contes aux parfums du terroir, avec la chaleur du cantou.

Des rencontres, des partages, des bonheurs simples avec des avrelcais privilégiés

« Géographie, géomorphologie, hydrologie ..., histoire, architecture ..., vie économique, vie sociale ! ». Nous savons tout sur la région.

Programme dense ... intense ! Merci aux organisateurs... animateurs...et participants.

Mais un matin, nous avons dû résoudre un problème (niveau CEP), voici :

« 22 vendéens doivent partir, en voiture, vers un point X, départ de randonnées.

Combien faut-il de voitures ?

... Sachant que 3 charentais ont rejoint le groupe et qu'il y a 3 non-marcheurs. Faut-il compter les chauffeurs ?

Equation à plusieurs inconnues!

Discussion .... Palabres .... Solutions farfelues .... Fou rire général. Ne cherchez pas la réponse !

La marche s'est bien déroulée – l'ambiance fut excellente A & RG

## SMS: Spécial Météo Gironie

Ambiance : Super sympa Temps : Exceptionnel Hébergement : Sympa

Restauration : *Qualité supérieure*Paysages : *Verdoyants de printemps*Sites : *Architecture remarquable*Organisation : *irréprochable* 

Bref, en Corrèze, on est à l'aise. Première sortie de retraités avrelcais



